

d'un Dictionnaire de Théologie fort estimé, publie les lignes suivantes dans les numéros 14 et 15 du *Prêtre* :

“ Nous voulons répondre, une fois pour toutes, aux questions qui nous ont été adressées de divers côtés. De quelle école êtes-vous ? nous a-t-on écrit ; suivez-vous l'*Univers*, ou la *Défense*, ou le *Monde*, ou la *Croix* ?—Nous sommes pour tous les bons journaux, mais nous n'en suivons aucun. Nous ne suivons que le Pape et les Evêques. Lorsque ces guides nous font défaut, nous ne suivons personne : nous croyons que la place du clergé n'est pas derrière les autres. En fait d'école, nous appartenons à celle..... du *Prêtre*.

* * *

M. Carnot, président de la République française, vient de faire, en Provence et en Corse, une grande tournée, où il a reçu l'accueil dû à sa position, tant de la part de la population que de la part des autorités militaires, civiles et religieuses.

Un mouvement marqué se dessine en faveur du rappel des Sœurs dans le service des hôpitaux de Paris, et cette question n'est pas sans influence sur les préoccupations électorales du moment. On signale 17 hôpitaux de Paris laïcisés depuis le 1er octobre 1880, et l'on rappelle que la mortalité y a augmenté de 4 pour cent, et que les dépenses y ont presque doublé.

En Belgique, où les catholiques sont au pouvoir depuis plusieurs années, de grandes mesures ont été réalisées en faveur de la population ouvrière : le régime scolaire a été réformé conformément au vœu du pays ; le salaire de l'ouvrier est protégé contre la saisie et contre le danger des achats à crédit ; le repos dominical est assuré dans une mesure convenable ; des règlements protègent les enfants et les femmes contre l'exploitation de l'industrie.

* * *

Les cinq républiques de l'Amérique Centrale, Costa-Rica, Nicaragua, Guatémala, San-Salvador et Honduras, se fondent en un seul état, d'environ trois millions d'habitants, dont la capitale sera Tegucigala, dans le Honduras.

La situation financière de la Grande-Bretagne peut faire envie à bien des pays : l'exercice 1888-89, clos le 31 mars 1889, avait donné un excédent de recettes de près de 14 millions de dollars ; celui de 1889-90, clos le 31 mars dernier, donne le plus fort excédent que l'on ait obtenu depuis 1874 : savoir 16 millions 300 mille dollars.